
捕らぬ狸の皮算用ってことわざ今の若い方知っ
てますかね～
今日は何の日～チンチン電車の日だそうです。
1903年の今日新橋～品川で路面電車が営業を開
始した日だそうです。
後も一つラーメンの日だそうです。
さて、私の会長挨拶今日で 6回目となるのです
が、実は今まで大変ハードな例会で私自身の紹
介などまったく話す余裕などなく今日まで来ま
した。
概ね、重鎮の方々含め半数の会員は私の事はよ
く知っていますが、ここ数年含み去年から今年
にかけても 14 名もの新しい会員に入会してい
ただきました、会長の小川ってどんな人と思わ
れている方もいると思いますのでかんたんに自
己紹介みたいなことを時間の許される中で今日
は少し話してみたいと思います。重鎮の方々は
ぜひお休みしていてください。
生まれは、新得町・鹿追町ではありません、字
屈足のけっして裕福とは言えない農家の長男と
して昭和 25 年 6 月 22 日に健康優良児として生
まれ 19 才まで新得町では農家の後継者として
それはそれは期待され、同じ農家のきれいな娘
さんといいなずけまでうわさされていた好青年
でした。そんな田舎でのこの私が、いま帯広南
ＲＣの会長なのか～今日はこのへんにしておき
ましょうか～時間ありませんね。
今現在は、（株）十勝ヂーゼル計器の取締役社
主会長となっています。ところで、お盆が終わ
ると夏から秋になるなと言う感じがしますけれ
ど、今を晩夏と言うのですよね、それにぴった
りの百人一首の歌が有ります。「風そよぐ・楢の
小川の夕暮れは・みそぎそ夏のしるしなりけり」
みそぎ～とは、罪やけがれをはらうために、川
などの水を浴びて身を清める。罪なことをしな
い人はいないと言われています。
晩夏があれば初夏もあるのです「ほととぎす・
鳴きつる方をながむれば・ただ有明の月ぞのこ
れる」終わります。
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人類に奉仕する
ロータリー

2016-2017年度国際ロータリー・テーマ

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル4F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc . jp/
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R I 2500地区
帯広南ロータリークラブ

創立平成2年4月23日

小川　芳勝

花房　浩一

三浦　静子

水戸部公平

後原　昌一

宮本　建治

小林　佳奈

遠藤　嗣延

大玉　公輝

明口　隆光
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■2500地区2016年　4月

　平均出席率 83､8％

■帯広5RCクラブ出席率 　4月
帯　広ＲＣ

帯広北ＲＣ

帯広南ＲＣ

94.0％

74.2％

88.4％

帯広東ＲＣ

帯広西ＲＣ

83.7％

93.9％

8月22日 　13,000円　　累計 　215,000円

4月平均出席率　88.4％

第1153回例会

 

例会
案内

月曜日　広尾RC：日高信金広尾支店２F（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

Weekly  Report

会長
方針 ロータリーの今を楽しみ・積極的に参加しよう
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　皆さんこんにちは、お盆休みがあったので久しぶりの
例会の感じがします。台風 7号、11 号で農業王国の十勝
も大変な被害が出ています、当クラブの有城会員と岩城
会員にお見舞いの電話いれて聞いたところ、スイトコーンが
全滅で長いも・豆などに大変な被害を受けているとのことです、又
当クラブとジョイントクラブとなっている足寄クラブの会長さんに
お見舞いの電話入れたところ会員 2 件で床上浸水の被害があったと
のことです。当クラブにも建築・土木関連の企業会員沢山いらっし
やいますけどいろいろと被害にあわれた方々いらっしやるのではな
いかと思いますが、お見舞い申しあげます。また台風 9 号が接近中
と聞いています、出来る限りの安全対策して下さい。
何といってもオリンピック日本大健闘しましたね、金・銀・銅合わ
せて 41 個史上最多です四年後の東京開催にはげみがつきそうです。
又甲子園で北海高校が初の決勝まで行きました、残念ながら負けま
したけれど立派な準優勝だと思いますので胸を張って帰ってきてほ
しいです。
ファイターズも頑張っているんですけど～
先週の木曜日オリックス戦に勝ってソフトバンクが負けた時、ラジ
オの女性アナウンサーが金曜からのソフトバンク戦全部かったら
ファイターズにマジックがつきます～って喜んでいたのですね、そ
れお聞いてたサトちやんそれって捕らぬ狸の皮算用だね～って言っ
てたのですが、その通りでした。私もしょっちゅうやっているので
すゴルフのＷペリアで～

■会長挨拶　　　　　　　　　　　小川芳勝　会長

■メークアップは欠席した当日の前後14日以内　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します

■プログラム

■委員会報告

■会務報告　　　　水戸部公平　幹事
（１）帯広南ＲＣ、家族野遊会開催のご案内
　　　日　時　9月4日（日）午後0時
　　　場　所　帯広競馬場内
　　　　　　　とかちむら裏　北側特設会場
　　※尚、9月5日（月）の繰上げ例会と致します

上川正司　出席委員長
　出席委員長を賜りました。川西副委員長が一生
懸命やるといっていますので宜しくお願いします。

■就任あいさつ　

  　　　　　　
小田衣代　会員増強・職業分類理事兼委員長
　委員会として会員増強と会員の積極的参加を促
すことですが、8名の新入会員を迎えまして活気
あふれるクラブです。今年度は職業分類を調べて
バランスのとれた会員基盤を築いて行きたいと思
っております
　
伊藤儀三会員「職業分類について」
　先日のガバナー公式訪問時ガバナーの会員増強
関連のスピーチで、2500 地区としは
1％アップ、現状維持を図る
南クラブは達成していて次に内容をどうするかです。
女性会員の増強
南クラブは女性会員数は他クラブを圧倒していて
ちなみに日本初の女性会員は清水 RC で 2500 地区
はほかの地区より問題がないようです。
若年会員の入会推進
40 歳未満の会員は現在 2名います。年齢性別は先
取りした形で進んでいます。継続してやられてい
る委員会の皆さんの頑張りかと思います。
地域ボランティアを継続的にされている方の入会
この辺はどう対応するか？
南クラブは順調に会員増強が遂行しています。
職業分類
チャーターメンバーの方はご存知でしょうが異業
種であること、一業種一会員という形がとられて
いました。南クラブが出来る頃までは帯広市内が
4つの地域にわかれていまして南クラブができた
ことによりエリアがなくなったのです。
そういうことで一業種一会員ということがなくな
り、今は 5名以内とか会員数の 10％以内とうたわ
れています。
異業種交流も大切ですが職業分類は委員会が決定
するものではなく理事会が決定します。
分類に関してはある程度整理していかなければな
らないのかと思います。
うちのクラブにはどんな職業を増せばならよいか
考え、一回整理しなければと思っております。
幅広く皆さんが交流を持てるようにデーター資料
を作りたいと思っております。
皆さんのご意見をお聞きしたいです。ご協力よろ
しくお願いします。

　

　　　　　　　親睦活動委員会　
掛村真二委員長
　9月 4日午後 0時より家族野遊会を
競馬場内とかちむら北側特設会場にて
開催いたします。沢山の御参加宜しく
お願いします。

遠藤嗣延会員
　帯広南ＲＣと足寄ＲＣに協賛頂き
まして 9月 24 日～ 25 日に三井杯を
開催いたします。ご協力お願いします。

■ニコニコ
　　　　　　　
　　　　　　　　　　小森豊弘会員
上川　正司会員：今年度出席委員長
　　　　　　　　をたまわりました。
　　　　　　　　副委員長の川西さ
　　　　　　　　んを宜しくお願い
　　　　　　　　致します。
清原三枝子会員：北の大地 de 大道芸フェスティ
　　　　　　　　バルも無事終わり 4日間スタッ
　　　　　　　　フとしてがんばれたのでニッコ
　　　　　　　　ニッコです。


